

FIERIS FÉERIES

La Régie des Quartiers en pleine Nature



© DR

La Régie des Quartiers de Seraing organise activement sa troisième participation au spectacle de rue des Fieris Féeries. Les stagiaires ont décidé de perfectionner la forêt qu'ils ont déjà représentée en 2015. Ils vont donc retravailler les costumes qu'ils ont déjà confectionnés eux-mêmes pour la première parade. Leur groupe s'enrichira cette fois également de quelques balayeurs pour nettoyer les bois, d'un arbre à adopter, d'un sanglier promeneur... et d'autres sympathiques surprises.

La Régie des Quartiers de Seraing propose des formations de réinsertion socioprofessionnelle aux demandeurs d'emploi sérésiens, et participe à différents projets citoyens. Le moins que l'on puisse dire, c'est que la préparation de la parade rencontre pleinement leurs objectifs. Elle a en effet permis aux stagiaires d'apporter de nouvelles cordes à leur arc, parmi lesquelles la couture. Ces derniers ont par ailleurs pointé l'importance de se rapprocher des autres, le partage, la complicité et la solidarité qui permet de construire de belles choses. Ils sont également ravis et fiers de pouvoir défiler en compagnie de leurs proches. Autant de manières d'être et de valeurs que véhicule le spectacle à découvrir le 1er octobre prochain. •

www.fierisfeeries.be